



## Subvención de 89.100 euros para la unidad de diagnóstico avanzado del Instituto de Neurociencia

ICAL  
VALLADOLID

El Consejo de Gobierno dio luz verde ayer a una subvención para el Instituto de Neurociencia de Castilla y León (IncyL), de la Universidad de Salamanca que asciende a 89.100 euros. El Incyl se ha convertido en el centro de referencia regional para el estudio específico multidisciplinar de las patologías neuromusculares y, en particular, de enfermedades como el alzheimer o Creutzfeldt Jacob. La subvención se destinará a garantizar el funcionamiento de la unidad de diagnóstico avanzado de patología neuromuscular, que desde 2005 recibe pacientes derivados por la Gerencia Regional de Salud para su estudio y diagnóstico.

Con esta medida se evita el traslado a centros de referencia de otras comunidades autónomas, acortando a su vez el plazo en que se recibe esta prestación. También se impulsará la creación de un bio-banco de muestras en



El consejero de Presidencia de la Junta (derecha) junto al director de Comunicación. ICAL

el ámbito de las neurociencias, se emitirán diagnósticos en pacientes con patologías de su especialidad y se impulsará la investigación en el Incyl en colaboración con otras instituciones.

El Consejo de Gobierno también acordó ayer otorgar 374.642 euros para la contratación del su-

ministro de determinaciones analíticas, tanto de bioquímica general como de inmunquímica de urgencias para el Servicio de Análisis Clínico del Complejo Asistencial de Salamanca. El presupuesto se divide en 83.253 euros para este año; 166.507 para el próximo; y 124.880 euros para 2013. ■